
日本
にほん

文化
ぶんか

体験
たいけん

 

折り紙
お  がみ

を 折って
  お

みよう 

折り紙
お    がみ

は 昔
むかし

からある 日本
にほん

の 伝統
でんとう

文化
ぶんか

です。 

折り紙
お   がみ

は 四角い
しかく

 紙
かみ

から いろいろなものを 作る
つく

ことが できます。 

折り紙

お    がみ

を 折って

お

 みましょう。折り紙
お   がみ

の 先生
せんせい

が 教えます
おし 

。 
 

日時

にちじ

： ２０２２年

    ねん

１２月

   がつ

１１日

  にち

（日

にち

） 午後

ご ご

２時

 じ

 ～ ３時

 じ

３０分

   ふん

 

場所

ばしょ

： 明石市

あかし し

総合

そうごう

福祉

ふくし

センター （本 館

ほんかん

 ２階

  かい

 交流

こうりゅう

スペース） 

      明石市

あかし し

貴崎

きさき

１丁目

  ちょうめ

5-13   山陽

さんよう

電鉄

でんてつ

林 崎

はやしざき

松江

まつえ

海岸

かいがん

駅

えき

下車

げ し ゃ

、北

きた

へ４００メートル 

定員

ていいん

： １０人

   にん

 

参加

さんか

資格

しかく

： 明石市

あかしし

に 住んで

す

いる 外国人

がいこくじん

と その家族

かぞく

 

お金

   かね

： 要りません

い

。無料

むりょう

です 

持ち物

も   もの

： 何

なに

も 要りません

い

 

申し込み

もう   こ

： まんまるあかしに 連絡

れんらく

して ください 

電話

でんわ

 ０７８－９１５－８７４７   メール info@manmaru-akashi.com 

 

 

 

 

 

 

NPO法人
ほうじん

多文化
た ぶ ん か

センターまんまるあかし・明石市
あ か し し

社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょ う

議会
ぎ か い

 

mailto:info@manmaru-akashi.com

